

3. Schnellpokal-Turnier mit 10 Teilnehmern

Geschrieben von: Andreas Knospe

Dienstag, den 09. Januar 2018 um 23:41 Uhr

Das Jahr 2018 wurde am 9. Januar mit dem 3. Schnellpokal-Turnier der Serie 17/18 eröffnet, zu dem sich 10 Schachfreunde einfanden. Ungeschlagen konnte Detlef Clasen das Turnier gewinnen und sich damit in der Gesamtwertung an die Spitze setzen. Auf den Plätzen 2 und 3 folgten mit Simon Vollert und Egbert Bressel zwei Spieler der 2. Mannschaft. [Hier](#) geht es zu [Einzelergebnissen und Tabelle](#)

.